

Emergencia DANA

La Organización Médica Colegial dona 8000 euros para los afectados por la DANA

- La corporación destina esa cantidad a Cruz Roja y Cáritas

La Organización Médica Colegial de España expresa su solidaridad y apoyo a todas las personas y comunidades afectadas por la DANA que se ha llevado la vida de cientos de personas y ha causado graves daños materiales en múltiples localidades.

Desde la OMC queremos hacer llegar nuestro apoyo y agradecimiento a los profesionales de los Servicios de Emergencias, Bomberos, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, voluntarios y autoridades locales, así como al personal sanitario, quienes están realizando una labor incansable en la asistencia a las personas afectadas y en las labores de rescate y coordinación en las zonas más damnificadas.

Con el objetivo de apoyar a las organizaciones que están en terreno asistiendo a la población, la Organización Médica Colegial ha realizado una primera donación económica de 4000 euros a Cruz Roja y otros 4000 euros a Cáritas. Además, todos los colegios y colegiados/as que forman la profesión médica estamos a disposición de las autoridades sanitarias y organizaciones de asistencia a través de las distintas iniciativas puestas en marcha para colaborar en la recuperación y bienestar de las comunidades impactadas.

Asimismo, desde la OMC se incide en la importancia de contrastar toda la información sanitaria a través de fuentes de referencia y verificadas como pueden ser los colegios profesionales, sociedades científicas, consejerías de salud y ministerio de sanidad.

[Recomendaciones de Sanidad para la población y voluntarios de la inundación en la Comunitat Valenciana](#)

[Web/ App para coordinar necesidades y ayudas](#)

Madrid, 5 de noviembre de 2024